



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Warga Binaan Antusias Salurkan Hak Pilih Pemilu 2024 di TPS Khusus 901 Rutan Praya

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.FR.N.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.FR.N.CO.ID)

Feb 14, 2024 - 17:23



Lombok Tengah NTB – Warga binaan Rutan Praya tampak bersemangat untuk menggunakan hak pilihnya di Pemilu 2024 kali ini. Hal ini terlihat dari antusiasme warga binaan dalam mengikuti proses pemungutan suara di Tempat Pemungutan Suara (TPS) khusus 901 Rutan Praya. Tidak hanya warga binaan, ada beberapa petugas yang menggunakan hak pilihnya di TPS khusus ini.

Terhitung sebanyak 244 Daftar Pemilih Tetap (DPT) di Rutan Praya menggunakan hak pilihnya di Tempat Pemungutan Suara (TPS) Khusus 901 Rutan Praya hari ini, Rabu (14/02).

Ketua KPPS TPS 901 Rutan Praya, Selamat Riadi mengatakan bahwa TPS Khusus ini didirikan untuk memberikan kesempatan kepada 244 DPT yang memiliki hak pilih untuk menggunakan haknya dalam Pesta Demokrasi Tahun 2024.

"Saat ini pemungutan suara sudah kami dari pukul 08.00 WITA, dan untuk TPS Khusus 901 Rutan Praya ada sebanyak 244 DPT yang berhak menggunakan hak pilihnya" kata Selamat Riadi.

Pada kegiatan ini, Kepala Kantor Wilayah Kumham NTB, Parlindungan beserta rombongan berkesempatan hadir untuk memastikan Pemilu di TPS khusus 901 Rutan Praya berjalan dengan lancar.

Kepala Rutan Praya, Aris Sakuriyadi menyambut hangat kedatangan Kakanwil. Aris menjelaskan bahwa pihaknya telah melakukan berbagai persiapan untuk memastikan kelancaran pemilu di Rutan Praya.

"Kami telah berkoordinasi dengan KPU dan Bawaslu Lombok Tengah untuk memastikan semua tahapan pemilu di Rutan Praya berjalan sesuai dengan aturan," ucapnya.

Aris Sakuriyadi menambahkan bahwa pihaknya bersama KPU Lombok Tengah juga telah memberikan edukasi kepada para warga binaan tentang pentingnya menggunakan hak pilih mereka.

"Kami ingin semua warga binaan yang memiliki hak pilih menggunakan hak suaranya. Ini adalah hak mereka sebagai warga negara," kata Aris.

Pembukaan TPS Khusus di Rutan Praya ini diawasi langsung oleh KPU Lombok Tengah, Bawaslu Lombok Tengah, dan Saksi-Saksi. Petugas KPPS yang bertugas di juga telah mendapatkan bimtek untuk melaksanakan pemungutan suara dengan baik dan benar.

Salah satu warga binaan yang menggunakan hak pilihnya di TPS Khusus 901 Rutan Praya, berinisial UA mengatakan bahwa dia sangat senang bisa

menggunakan hak pilihnya dalam Pemilu 2024, ia berharap Pemilu 2024 dapat berjalan dengan lancar dan damai.

"Saya sangat senang bisa menggunakan hak pilih saya. Ini adalah hak saya sebagai warga negara," kata UA. Saya berharap agar Pemilu 2024 ini dapat berjalan dengan lancar dan damai, dan menghasilkan pemimpin yang terbaik untuk bangsa Indonesia," kata UA.

Pelaksanaan Pemilu di Rutan Praya ini menegaskan komitmen untuk memastikan bahwa setiap warga negara, termasuk yang berada di balik jeruji besi, memiliki hak yang sama dalam proses demokrasi. Suara-suara dari balik penjara itu merupakan bagian tak terpisahkan dari perjuangan menuju demokrasi yang inklusif dan berkeadilan. (Adb)